

夜市公民館だより YAJI

パソコンでご覧になる場合は  『周南市コミュニティ推進協議会』ホームページ (<http://gokan-furusato.org/community/community.html>)
(カラーでご覧になります)

夜市の子どもたちから愛を込めて



放課後子ども教室クリスマス会開催



12月11日(日)、夜市公民館で放課後子ども教室クリスマス会が開催されました。

これは「やじの文化祭」で教室がお店した綿菓子屋の売上の使い方にについて、子どもたちが話し合って、開催することになったものです。当時は教室のスタッフと一緒にケーキづくりや食事会、遊びを楽しみました。

また、売上の一一部を社会で役立ててもらいたいとの子どもたちの提案があり、共同募金会の方にお越しにただき、贈呈式も行いました。

公民館が子どもたちの優しい心が育つ場になっていますね。

二十九年元旦
夜市支所・公民館職員一同

編集：夜市公民館
周南市大字夜市 660 番地の 1
TEL0834-62-2707
FAX0834-62-4926
E-mail:yaji-ko@city.shunan.lg.jp



夜市駐在所だより

平成二十九年 周南警察署 夜市駐在所

元旦

市吉和光

昨年中は警察活動にご理解とご協力いただき、誠にありがとうございました。今年も皆様と一緒に事件事故のない明るい夜市地区をめざします。よろしくお願ひします。

あけまして
おめでとう
ございます。

「うそ電話詐欺撲滅」

うそ電話詐欺は 犯人による一本の電話から始まります。

電話機の留守番電話設
定機能や
ナンバーディスプレイ
表示機能を活用して、うそ電話詐欺を撃退しましょう。

An illustration showing a car accident. A small figure wearing a helmet and safety vest is running away from a car that has hit a large rock or object. The car is tilted and appears to be out of control.

地震に備えて

- ◎ 日頃から次のことについて気をつけるなど、地震の発生に備えましょう。
- ◎ 出入口や通道には物を置かないように、壁に固定するなどの対策をとる連絡方法や避難場所を確認しておく



A black and white illustration at the bottom left shows a woman in a light-colored dress carrying a small child away from a dark-colored minivan. The woman appears to be in a hurry or distressed. The child is looking back over their shoulder towards the van.



A photograph showing a group of people, including children and adults dressed as Santa Claus, gathered outdoors at night for a Christmas event. The scene is set in front of a building with a porch. Some people are holding boxes, likely containing gifts or supplies. The atmosphere appears festive and community-oriented.

1月11日㈯
市公民館で実行委員
会主催によるスター
ライト夜市 2016 点灯式
が開催されました。

12/1
冬の風物詩開催



12月4日(日) 湯
本農業団地で実行委員会主催によるやじうま祭が開催されました。

当日は悪天候でしたが、約100名のみなさんが来られ、夜市の恵みの野菜に舌鼓を打ちました。

12/ やじの特産を楽しみました



教わりました

地域の先生に教わりました



11月25日（金）、夜市小学校で持久走大会がありました。昨年から校内での開催となりましたが、保護者や地域のみなさんが訪れ、子どもたちの元気な走りに声援を送りました。

11/25
子どもたちを応援しました



NEWS

夜市の出来事

菜の生産や、集荷場での作業の様子について説明を受け、熱心に聞き取っていました。

今月も夜市小学校では農業体験学習が行われ、地域のみな

11月30日（水）、夜市小学校で学校運営協議会が開催されました。当日はユニット型研修として4年生の道徳「夜市地区の良さ」、地域の思いを受け継ぎ、「う」を見学しました。見学後の研究協議では、学習だけではなく、地域での子どもたちの様子なども話し合われました。

1/30 子どもたちの学習について協議



菜の生産や、集荷場での作業の様子について説明を受け、熱心に聞き取っていました。

のみなさんの指導のもと、活動を行いました。冬の間に麦踏みをし、6年生の6月に収穫体験を予定のことです。

12月15日（木）、4年生がソバ打ちを体験しました。大田原自然の家から先生を招き、ビニール袋を用いてそばを作りました。試食は保護者やこめくらべのみなさんを招き、一緒に楽しみました。

夜市小学校りしい、すばらしい思い出がまた一つできましたね。

今月の農業体験学習



開化堂
舊約全書

受取りご自身のものがありましたら、職員又は宿口直に申し出て持ち帰りください。

期間 1月31日（火）まで毎日